

# VfL Waldkraiburg im Aufschwung

## Constantin Böck und Laura Reichl gewinnen Bayern-Medaillen

VON LUDWIG STUFFER

**Hösbach** – Die Landkreis-Leichtathleten haben bei den bayerischen Meisterschaften der Männer, Frauen sowie der Jugend U20 und U18 in Hösbach/Unterfranken eine Silber- und eine Bronzemedaille gewonnen.

Bis ins knapp 410 Kilometer entfernte Hösbach bei Aschaffenburg verschlug es diesmal die heimischen Sportler, um auf die Jagd nach Edelmetall, Finalplatzierungen und Bestleistungen zu gehen. Der VfL Waldkraiburg war bei diesen Titelkämpfen als einziger Landkreis-Verein am Start – und dies mit wertvollen Erfolgen. In der weiblichen Jugend U20 überraschte Laura Reichl auf der 100-Meter-Hürden-Strecke: Mit ausgezeichneten 15,60 Sekunden verbuchte die 18-Jährige einen neuen persönlichen Rekord und wurde dafür redlich belohnt. Als Bronzemedallengewinnerin feierte sie einen ihrer bislang größten Erfolge ihrer Karriere. Gold ging an die favorisierte Franziska Mahr von der LG Eckental mit 15,06 Sekunden vor Greta Hörnlein vom Track & Field Club Mainfranken mit 15,22 Sekunden. Im Einlagelauf auf dieser Distanz gewann sie später mit 15,93 Sekunden, was ihrer Medaille allerdings keinen Abbruch tat. In der übermächtigen Konkurrenz über 1500 Meter der Jugend U18 erzielte Sonja Mayer 5:51,13 Minuten und musste sich mit dem 20. Rang begnügen. Constantin Böck hat in diesem Sommer offensichtlich „seine“ Disziplin gefunden. Noch im Vorjahr zeigte er gute Resultate im Weitsprung, doch seine neue Leidenschaft im Dreisprung ist mittlerweile „fruchtbar“ geworden. In der männlichen Jugend U18 landete der 16-Jährige auch diesmal auf dem Podest: Mit 12,46 Metern wurde er bayerischer Vizemeister hinter dem hochfavorisierten Tim Bachmann vom TSV Zirndorf mit 13,70 Metern.

Vinzenz Bräu war bei diesen Titelkämpfen bis in die letzte Haarspitze motiviert und startete auf der anspruchsvollen 400-Meter-Hürden-Strecke der männlichen Jugend U18. Über die 84 Zentimeter hohen Hindernisse arbeitete sich der 16-Jährige im Trikot des VfL Waldkraiburg auf starke 59,63 Sekunden und verbuchte damit eine neue persönliche Bestleistung. Als Vierter musste er die Überlegenheit von Florian Hiller von der LG Stadtwerke München mit 55,80 Sekunden und Franz Georg Weber von der LAG Garmisch-Partenkirchen mit 57,31 Sekunden anerkennen. Die Kraiburgerin Johanna Anglhuber absolvierte gleich zwei Starts in den Wurf-Wettbewerben der weiblichen Jugend U18: Im Kugelstoßen stand sie im Finale und wuchtete das 3-Kilogramm-Wurfgerät auf 12,36 Meter. Damit wurde sie im Trikot des TSV Wasserburg allerdings „nur“ Fünfte hinter der deutschen Elite-Athletin Johanna Guggemoos von der LG Stadtwerke München mit 16,76 Metern. Im Diskuswurf bedeuteten 29,00 Meter den sechsten Rang.



**Laura Reichl** gewann Bayern-Bronze über 100 Meter Hürden der Jugend U20.

FOTO LUDWIG STUFFER



Dieser Artikel (ID: 2330119) ist am 29.07.2025 in folgenden Ausgaben erschienen: Mühldorfer Anzeiger (Seite 25), Waldkraiburger Nachrichten (Seite 25), Neumarkter Anzeiger (Seite 25).